

La Universidad Bienestar Benito Juárez García de FCP no cuenta con una fecha definida para la conclusión de la construcción de sus edificios.

La directora de la Universidad del Bienestar, Maritza del Carmen Yeh Chan declaró que hace más de un año comenzó la construcción de la escuela. pero hasta la fecha no tienen fecha exacta de cuando se concluya y es que de las tres etapas que se contemplan, apenas van en la primera.

Construcción de edificios lleva más de un año

Aún no hay fecha para entregar la Universidad Bienestar de FCP

- Argumentan que es debido a retrasos presupuestales, que esperan pronto sean resueltos

Por redacción DIARIOIMAGEN

Felipe Carrillo Puerto. - De acuerdo con autoridades educativas, la Universidad Bienestar Benito Juárez García de Felipe Carrillo Puerto no cuenta con una fecha definida para la conclusión de la construcción de sus edificios, y argumentan que es debido a los retrasos presupuestales, que esperan pronto sean resueltos.

La directora de la institución, Maritza del Carmen Yeh Chan declaró que hace más de un año comenzó la construcción de la escuela, pero hasta la fecha no tienen fecha exacta de cuando se concluya y es que de las tres etapas que se contemplan, apenas van en la primera.

"Hemos tenido retrasos en esta construcción y se debieron por el cierre de año del 2023, recorte de recursos, además por el cambio de administración, estamos esperando la siguiente gobernación, para saber que vamos a hacer y tener más recursos", declaró.

Asimismo, refiere que desconocen el recurso destinado "lo que sí es claro es que en cada momento que avanza la obra se destinan los recursos necesarios para su ejecución y hasta ahora apenas va la primera etapa con más de la mitad en avance", dijo.

Y si bien, no detalló cuantos módulos se contemplan en el edificio, aclara que llevan avance

en varios "seguimos con la construcción, seguimos con los módulos, ya tenemos algunos, pero faltan, pero ya estamos en eso, está en la ejecución y en la medida de las posibilidades debe avanzar".

Asegura que la universidad cuenta con una matrícula de aproximadamente 385 alumnos, quienes estudian la carrera de Formación de docentes en educación básica bilingüe maya español y proporciona educación de manera gratuita, el cual tienen una alta demanda y necesitan un edificio

Las actuales instalaciones de la Universidad

del Bienestar se ubican actualmente en el ex edificio del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep), donde reciben sus clases, mientras que las nuevas instalaciones se construyen cerca del cementerio nuevo, en la colonia Rafael E. Melgar y donde esperan pronto tener una fecha de entrega.

LANZAN REGLAMENTO FÍLMICO EN SOLIDARIDAD

del municipio de Solidaridad (Playa del Carmen), para regular la actividad cinematográfica en el te-

lidaridad refiere "El turismo de pantalla puede ser Entró en vigor el Reglamento del Comité Fílmico una fuente importante de ingresos y empleos para el municipio. Un reglamento actualizado facilita la promoción y el desarrollo de la actividad filmica de manera sostenible fomentando la inversión privada y la generación de empleo local. También puede establecer incentivos para la creación de productos turísticos innovadores y la diversifica-

> Es el primer reglamento de su tipo en Solidaridad, el cual fue aprobado en mayo pasado en una sesión ordinaria del ayuntamiento, del mismo modo, en abril pasado a nivel estatal entró en vigor la Ley de Filmaciones y Producción Audiovisual en el Estado de Quintana Roo, la cual antecede a este reglamento de aplicación local.

ción de la oferta turística".

rritorio, donde en los últimos años se han filmado

en la ciudad. Es decir, que todo llega aparejado

a leyes estatales que se han aprobado en los últi-

La exposición de motivos del Cabildo de So-

Asimismo, se van a regular las actuaciones del cuerpo colegiado para estimular esta actividad

diversas películas nacionales e internacionales.

Son 29 los artículos que conforman la presente reglamentación, que tienen las bases para poder actuar en cuanto a los proyectos cinematográficos que se pudieran dar en el municipio.



Entró en vigor el Reglamento del Comité Fílmico del municipio de Solidaridad.